

1. 新成人を代表して成人証書を授与される真鍋俊亮さん
2. 代表謝辞を述べる宗像沙耶佳さん
3. 祝辞を述べる高松市長



▲ピアノ 伊藤香奈さん



▲渡辺涼太さん



▲渡辺真理さん



私たちは、昨年の10月から18名の仲間で行行委員会を行ってききました。初めのうちは手探りの状況でスタートしましたが、諸先輩方からさまざまなアドバイスを受けながら、集まる回を重ねるごとに記念事業をまとめていくことができました。特に記念事業のスライドショーでは写真の選別、曲の選択、全体構成など、みんなで力を合わせ記念に残る作品を作り上げることができたと思います。

本番は、うまくいくか不安な点もありましたが、会場を大いに盛り上げることができたのでとても良かったです。

式では久しぶりに再会した友人たちと楽しい時間を過ごすことができ、想い出に残る一日となりました。これからは新成人として自覚を持ち、責任ある行動がとれるよう日々成長していきたいです。

最後にこのような素晴らしい成人式を迎えることができたのも、実行委員の仲間がもとより諸先輩方の激励や助言など、多くのサポートを頂いたからこそだと思います。本当にありがとうございました。



成人式記念事業
実行委員会委員長
伊藤 裕司
(本宮二中出身)

祝新成人

新成人12人に
聞きました!!
あなたの夢
目標
やりたいことは



新成人375人の門出
郷土を愛し郷土の将来を背負う決意を胸に羽ばたく

1月12日、サンライズもとみやを会場に成人式が行われました。今年の新成人は、375人。式には、320人の新成人が出席、恩師や市関係者などに見守られながら大人への一歩を踏み出しました。

高松市長は「今日からは大人の仲間入り。責任と判断が求められる。」と式辞を述べ、新成人代表の宗像沙耶佳さんは「一人ひとりが郷土を愛し、郷土の将来を背負っていきける成人を目指したい」と誓いの言葉を述べました。

式典後、会場では、成人式記念事業実行委員会の皆さんにより、恩師へのインタビューや小・中学校時代の思い出のフィルム上映を行いました。

晴れ着姿、スーツ姿の新成人たちは、旧友や恩師との久しぶりの再会を喜び、思い出話や記念撮影をし旧交を深めていました。

新成人の皆さんのこれからの活躍をお祈りしています。